

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari hasil penelitian di kota Magetan tepatnya di rumah industri “Dinawa” yang memproduksi jajanan tradisional likak likuk yang terletak di Desa Nitikan dapat diambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan , maka simpulan terhadap pelestarian likak likuk sebagai jajanan tradisional masyarakat Magetan Jawa Timur sebagai berikut :

1. Masyarakat dan pemerintah mendukung dengan adanya rumah industri “Dinawa” yang terletak di dusun Nitikan, masyarakat diuntungkan dengan adanya peluang kerja terutama para ibu rumah tangga yang memerlukan penghasilan tambahan. Sedangkan pemerintah mendukung dengan adanya rumah industri salah satunya adalah rumah industri “Dinawa” ini dapat berkontribusi bagi pelestarian jajanan tradisional di kota Magetan salah satunya adalah likak likuk.
2. Akses menuju rumah industri “Dinawa” dapat dilalui dan dijangkau dengan mudah dari pusat kota, dengan kondisi jalan yang sudah cukup baik dan beraspal. Begitu juga dengan moda transportasi yang mudah di dapatkan dari pusat kota menggunakan angkutan umum berwarna biru atau oren, bisa juga menggunakan jasa ojek yang ada di sekitar pusat kota Magetan.
3. Jajanan likak likuk merupakan makanan tradisional dari kota Magetan yang hingga saat ini terus diproduksi oleh masyarakat dan banyak di pasarkan sebagai oleh-oleh khas dari Magetan Jawa Timur.

B. SARAN

Sebagai salah satu jajanan tradisional khas Magetan, likak likuk hingga sekarang masih diproduksi oleh beberapa rumah industri yang ada di sekitar kota Magetan dan di pasarkan hingga sekarang dan dikenal sebagai oleh-oleh khas dari kota Magetan. Salah satu rumah industri yang memproduksi adalah “Dinawa” yang berdiri dari tahun 1996. Penulis berharap rumah industri “Dinawa” dapat terus berupaya dalam mempertahankan cita rasa jajanan yang diproduksi dari dulu hingga nanti, yang rasa tersebut menjadi ciri khas tersendiri di hati konsumennya. Ada beberapa saran dari penulis dalam beberapa upaya untuk “Dinawa” sebagai rumah industri yang berperan dalam pelestarian jajanan tradisional khas Magetan Jawa Timur sebagai berikut :

1. Memanfaatkan perkembangan teknologi masa kini seperti media sosial untuk promosi pemasaran produk yang lebih luas
2. Melakukan perawatan berkala pada peralatan memasak yang digunakan agar menunjang pekerjaan para tenaga kerja lebih maksimal apabila menggunakan segala peralatan dengan kondisi yang maksimal
3. Tetap menjaga kebersihan, kenyamanan dan keselamatan selama berada di lingkungan kerja agar tercipta lingkungan kerja yang kondusif bagi para tenaga kerja